

<b>Gremium</b>	<b>Termin</b>	<b>Status</b>
Ortsbeirat Maudach	13.02.2019	öffentlich

**Anfrage des Mitgliedes der GRÜNEN im Ortsbeirat  
Deponie Frigenstraße**

Vorlage Nr.: 20196891

DIE GRÜNEN, RATHAUSPLATZ 10, 67059 LUDWIGSHAFEN

Frau

Joanne Mockenhaupt

Stadtverwaltung

Bereich Recht, Abteilung Gremien und OV-Büros

Rathausplatz 20

67059 Ludwigshafen am Rhein



im Ortsbeirat Maudach

Michael Keßler

Silgestr. 28

67067 Ludwigshafen

Tel: 0621 / 5398 101

Fax: 0621 / 5398 104

E-Mail: kessler@gruene-lu.de

Internet: www.gruene-lu.de

Ludwigshafen, den 02.02.2019

**Anfragen** zur nächsten Ortsbeiratssitzung;  
Thema: Deponie Frigenstraße

Sehr geehrte Frau Mockenhaupt,

nach der Information des Maudacher Ortsbeirates über die Analysewerte des Grundwassers vom 20.09.2018 möchte ich folgende ergänzende Anfragen für die nächste Ortsbeiratssitzung am 13.02.2019 stellen:

In der Stellungnahme der Stadtverwaltung (Vorlage Nr.: 20186215) wird in Punkt 1, erster Satz erwähnt, dass die Grundwasserstellen „regelmäßig beprobt“ werden. In der Stellungnahme zu Punkt 2 wird nichts zur Häufigkeit der Beprobung ausgeführt.

Dazu meine Fragen:

1. In welcher Häufigkeit werden Proben an den Grundwassermessstellen in der Nähe der Deponie gezogen?
2. In welcher Häufigkeit werden Proben an den Grundwassermessstellen in der Nähe der Trinkwasserbrunnen gezogen?
3. Welche Beprobungsfrequenz ist für diese Deponiesituation vorgeschrieben?
4. Auf welche Substanzen wird dabei geprobt?
5. Welche Fachkunde haben die Personen, welche die Beprobungen durchführen? Ich bitte um anonymisierte Fachkundenachweise.

**Begründung:**

Die Häufigkeit und Qualität der Beprobungen ist ein entscheidender Faktor für einen angemessenen Umgang mit der gegebenen Problemsituation.